

メディア芸術祭誘致に始動

マンガサミットの中核行事に

政務レポート

りれーしょん

2012年1月1日
鳥取県議会議員
砂場隆浩
鳥取市片原1-107

「Relation」とは1605年
ストラスブールでヨハン・
カロルスが、世界で初めて
刊した新聞の名前です。
直訳すれば「関係」。つまり、
私たちが派同じ「かけはし」と
いう意味があるのです。



北京市石景山区のマンガサミット北京大会の主会場

新年明けましておめでとうございます。新年第一弾のご報告は、今秋、開催されるマンガサミットを盛り上げるべく、文化庁のメディア芸術祭地方展の誘致をしよつという提案です。本会議の一般質問で知事に提案したところ、平井知事は「早速、文化庁に当たってエントリーしたい」と非常に前向きな答弁をされました。文化庁はマンガやアニメをメディア芸術という新しい文化として認め、東京都の国立新美術館でメディア芸術祭を毎年開催しています。今では1週間で7万人を集める人気イベントですから、その地方展を何とか鳥取県で開催したいのです。

成功の鍵は「連携」と一般質問では提案しました。広島国際アニメーションフェスティバルが8月23日から27日まで開催されますが、前回は58カ地域から1937作品が集まり、3万4千人の来場者を数えました。地域間連携できれば魅力的とも訴えました。

マンガサミットを盛り上げようと8月から10月にかけて「国際まんが博覧会」も開催されるほか、今年には「まんが王国」建国イヤーとして様々なイベントが企画されています。ところが、博覧会の企画コンペの実施は1月11日。

成功の鍵は国、地域、県民、企業との連携

マンガコンテストは大手出版社に共催を、新聞社やテレビ局、旅行雑誌には特集を組むよう働きかけて下さい。ANAやJR、智頭急行には機内や列車内でPR映像の放映を、日交、日ノ丸にはコミケ参加者用のバスの共同運行をお願いしてはどうかと企業との連携

マンガサミットを盛り上げようと8月から10月にかけて「国際まんが博覧会」も開催されるほか、今年には「まんが王国」建国イヤーとして様々なイベントが企画されています。ところが、博覧会の企画コンペの実施は1月11日。

「用語 マンガサミット 米子で今秋開催」マンガサミットはICCが開催するマンガの国際イベント。マンガ家や関連業界人が集まり、国際シンポジウムやマンガ家の親善交流が毎年開催されている。1996年東京都と福島県いわき市で「東アジアマサミット開催は一昨年9月の韓国富川市で開かれた第13回大会で決まっているのだから、準備が遅れ気味ではないかと、とても心配しています。というのも、マンガやアニメの制作には時間がかかるからです。そこで、何か良いアイデアはないかと、上京して官庁や大学を回って見つけ

「マンガサミット」として第一回大会が開催され、翌年のソウル大会から「アジアマンガサミット」となり、2003年の北京大会から「世界マンガサミット」と称するようになった。米子コンベンションセンターをメイン会場に11月7日から10日まで第13回大会が開催される。

たのが、誘致を提案したメディア芸術祭地方展です。歴代受賞作品には「千と千尋の神隠し」など名作が勢揃いしており、受賞作品の紹介として、そんなコンテンツが使えるのです。文化庁の委託事業として委託費も交付されるので、とても魅力的です。微力ですが全力で働きかけていきます。